



## **A la comunidad de la Facultad de Filosofía y Letras**

Recordemos que este 26 de septiembre se cumplen 9 años de la desaparición de 43 estudiantes de la Normal Rural Isidro Burgos de Ayotzinapa, Guerrero, sin que hasta el momento se haya esclarecido la verdad de los hechos ocurridos en 2014, lo cual nos interpela como comunidad universitaria, desde donde nos manifestamos para apoyar:

- La búsqueda de la verdad y la justicia para las víctimas y sus familias.
- El análisis de las causas estructurales que dieron lugar a este hecho de violencia.
- La promoción de una cultura de la paz y la no violencia.

En este ámbito la Facultad les invita a las actividades que se tienen programadas para la conmemoración de esta fecha, mismas que se encuentran en el cartel adjunto.

Asimismo, les sugerimos que durante esta semana reflexionemos en nuestros espacios sobre la importancia de conocer la verdad y abonar en la reparación integral de los daños. Por lo que les invitamos a que seamos flexibles para que el estudiantado pueda participar en las diferentes actividades.

**A T E N T A M E N T E**

**“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”**

Ciudad Universitaria, Cd. Mx. a 25 de septiembre de 2023

**DRA. MARY FRANCES RODRÍGUEZ VAN GORT**  
**DIRECTORA**